



Sortie du jeudi 14 décembre 2017

Voilà l'odyssée du groupe 2.

Nous partîmes avec le groupe 1. C'est dur dans la montée de la Vautubière de tenir la cadence mais enfin après un petit largage dans le petit bois de lançon nous retrouvons le groupe 1 à la départementale.

Le groupe 1 décide de partir mais c'est sans compter sur le ténacité du groupe 2;

Arrivé au carrefour de la 113 plus de groupe 1, cela ne démotive pas le groupe 2, et à l'entrée de Grans, ohhh miracle les canaris sont en vue. A peine on fait 50m sur la route du golf, ohh ohh arrêt de Robert G. ne peut plus avancer roue bloquée..!! RAYON CASSE.

Nous voilà à la recherche d'une paire de pince, trouvée finalement chez Leydet après le pont des Cerceuls. André commence à dévoiler la roue et oh miracle un paysan sort du chemin et nous propose de l'emmener à Velaux. Un corse ami de la famille Garsi. Nous laissons robert et continuons à vélo.

Evidemment, à lançon crevaison et retour à Velaux où nous arrivons à 17h.

Guy